

**PROCES-VERBAL DE
L'ASSEMBLEE GENERALE
DU HAUTEVILLE-SPORTS
du 13 février 2025**

Lieu : Brasserie la Bourse – Carouge

10 personnes présentes.

A 18h50, le président M. Antonio Prieto déclare ouverte l'Assemblée générale, régulièrement convoquée.

1. Le président donne lecture de son rapport annuel 2024 (rapport intégral sur le site).
2. Les résultats de l'exercice 2024 se présentent comme suit :

Recettes : CHF 36'095.-

Subvention : CHF 11'000.-

Dépenses : CHF 52'601.39

Résultat de l'exercice : (CHF 5'506.39).

La perte est due aux différents investissements de la section « Billard » et du loyer du local.

L'association se porte bien et les coûts sont maîtrisés.

Le total du bilan est de CHF 52'095.10.

M. Antonio Prieto donne lecture du rapport des vérificateurs des comptes.

3. Ces rapports ont été approuvés à l'unanimité.
4. Lecture des rapports d'activité des sections :
Badminton, Basket, Billard, Bowling, Football, Gymnastique, Planche à voile, Self défense, Beach tennis, jass/jeux de société
5. Ces rapports sont tous acceptés à l'unanimité.
6. Mme Natacha Machleb et Mme Laure Giauque sont confirmés dans leur fonction (comité). M. Bernard Trentaz est confirmé dans sa fonction (bureau). M. Antonio Prieto et M. Thierry Poncet sont confirmés respectivement dans la fonction de président et de vice-président.
7. Les vérificateurs des comptes sont Mme Ibtissam Kabbaj (jeux) et M. Florent Agat (basket).
8. Le budget 2025 est adopté à l'unanimité.
9. Propositions individuelles
10. Divers

Le prochain comité aura lieu le mardi 24 juin 2025 à 18h30 au restaurant japonais Susuru (rue du Stand 35 – 1204 Genève)

Le président lève la séance à 19h50.